



# CHAQUE BOÎTE- CADEAU CRÉE SA PROPRE HISTOIRE...

Daniella\* avait un rêve : « Quand je grandirai, je veux devenir médecin », racontait-elle aux autres. La plupart du temps, ce rêve semblait toutefois inatteignable.

Daniella vivait avec une grand-mère malade qui tentait désespérément d'assurer l'avenir de la jeune fille ambitieuse. Elle manquait de beaucoup de choses, comme de fournitures scolaires, mais le plus embarrassant était ses chaussures. Elle avait tellement honte de la paire qu'elle possédait, qu'elle faisait souvent l'école buissonnière.

« Puis, une nuit, j'ai fait un rêve, se rappelle Daniella. J'y ai vu un homme à l'allure charitable me donner une nouvelle paire de chaussures. Il m'a demandé de jeter les anciennes et de mettre les nouvelles. Je me suis réveillée le cœur débordant de joie. Je n'avais pas été en classe depuis trois jours, mais j'ai couru jusqu'à l'école dès mon réveil. »

Ce jour-là, une église locale, en partenariat avec l'Opération enfant de Noël, était à l'école de Daniella pour faire connaître l'histoire de Jésus. « Dans une des images, on voyait un homme sur une croix. J'étais sûre que c'était l'homme qui m'avait donné les nouvelles chaussures dans mon rêve », raconta Daniella émerveillée.

Et puis, sa surprise grandit quand elle reçut une boîte-cadeau préparée par quelqu'un comme vous. Après l'avoir ouverte, Daniella vit quelque chose de merveilleux — une nouvelle paire de chaussures, et un cadeau d'amour qui ont ouvert la porte de son cœur pour découvrir Jésus, le plus grand des cadeaux de Dieu.

**10,5 MILLIONS D'OCCASIONS DE  
PARTAGER L'ÉVANGILE EN 2019**  
**MERCI !**

*\*Daniella vit dans un pays sensible*

